

Spielen, lernen, selbstständig sein:

Kinderbetreuung von einem bis sechs Jahren im Kaleidoskop e. V.

Kinder sind gleichberechtigte und wertvolle Menschen. Im Kaleidoskop, Neu-Isenburg, Zeppelinstraße 10, begegnet man ihnen mit Respekt, Liebe und Aufmerksamkeit. Die Erzieherinnen fördern das Entstehen von Vertrauen, einem der wichtigsten Grundpfeiler, den man Kindern mit auf den Weg geben kann. Dazu die 1. Vorsitzende, Heike Hütsch: „Das Kaleidoskop ist mit mehr als 25 Jahren Erfahrung in der Betreuung von unter 3-jährigen Kindern der langjährigste Anbieter in Neu-Isenburg“. Als einziger freier Träger sichert man hier eine professionelle Betreuung der Kinder von 12 Monaten bis zum Schuleintritt.

Eine sinnvolle pädagogische Betreuung von Kindern unter 3 Jahren ist nicht ohne die enge Zusammenarbeit von Eltern und den neuen Bezugspersonen möglich. Oft erlebt ein Kind zum ersten Mal eine längere Trennung von seinen Eltern, wenn es in die Krabbelstube kommt. Das Kaleidoskop legt daher großen Wert auf die Eingewöhnung, die sehr behutsam erfolgt.

Ein besonderes Augenmerk liegt auch darauf, wie der Übergang vom U3-Bereich in den Kindergarten möglichst sanft gestaltet werden kann. Die räumliche Nähe von Kindergarten und Krabbelstube, die täglichen Begegnungen und die enge Zusammenarbeit der Erzieherinnen schaffen hierfür die besten Voraussetzungen. Auch mit den Grundschulen in Neu-Isenburg wird der Austausch immer intensiver, um den Kindern auch diesen Übergang von Kindergarten in die Schule zu erleichtern.

Die Erzieherinnen aus den Kindergartengruppen und der Kleinkinderbetreuung treffen sich regelmäßig zur Reflexion des pädagogischen Alltags und Erörterung aktueller pädagogischer Themen. Neue Erkenntnisse aus der Kleinkinderforschung, Themen aus dem Hessischen Bildungs- und Erziehungsplan sowie die Bedürfnisse von Kindern und Eltern sind Grundlage von Diskussionen und führen oft zu einer Modifizierung beziehungsweise Konkretisierung der Konzeption. Die überarbeiteten Teilkonzepte werden schriftlich fixiert und



im Foyer ausgelegt, so dass alle Eltern sich damit auseinandersetzen können und mit den Erzieherinnen ins Gespräch kommen.

Noch einmal Heike Hütsch: „Besondere Akzente setzt das Kaleidoskop auch bei der Ernährung. Ein eigener Koch sorgt für die Umsetzung eines ausgewogenen Ernährungskonzeptes, das in Zusammenarbeit mit Eltern und pädagogischem Personal erstellt wurde. Dieses „Highlight“ ist einzigartig in Neu-Isenburg“.

Einen guten Einblick in die Arbeit vom Kaleidoskop gewinnt man am Samstag, 28. März, beim Tag der offenen Tür in der Zeppelinstraße 10. Darüber hinaus findet am 25. April dort ein Flohmarkt statt.

Weitergehende Informationen erhalten Sie von Heike Hütsch:

Telefon 06102 839242

E-Mail: info@kaleidoskop-ev.de

Internet: www.kaleidoskop-ev.de

Wer Willkommen?

Bei der Landtagswahl im Januar haben 17% der Neu-Isenburger Wählerinnen und Wähler DIE GRÜNEN gewählt - DAS FREUT UNS.

Schon in zwei Jahren stehen in Neu-Isenburg wieder Wahlen für das Stadtparlament an. Hoffentlich mit ähnlich gutem Ergebnis - DAS MOTIVIERT UNS.

Ökologie, Klimaschutz, ÖPNV, erneuerbare Energie, umwelt- und menschenverträglicher Verkehr, soziale Gerechtigkeit, Verbesserung der Lebensqualität... DAS WOLLEN WIR.

Für diese Themen lohnt es sich aktiv Politik zu machen und sein passives Wahlrecht in Anspruch zu nehmen - SIE WOLLEN DAS?

Geben Sie sich einen Ruck, werden Sie JETZT politisch aktiv, Mitstreiter der GRÜNEN und 2011 vielleicht schon Stadtverordnete(r) - DANN MACHEN SIE DAS.

Wahlen ist gut - Gewählt werden ist besser



www.gruene-neu-isenburg.de - Neckarstr. 26, 63263 Neu-Isenburg, Tel.: 06102 - 2 33 07